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 A ampliação do Cemi-
tério Municipal é possível, após 
1 ano e meio de negociação, com 
o município adquirindo através 
de permuta o terreno da AABB 
de Nova Esperança,  (área cam-
pestre daquela associação) que 
passará a servir para expansão 
do Cemitério Municipal com 
estimativa de atender as neces-
sidades local, para os próximos 
100 anos. 
 Além desta conquis-
ta, a administração conseguiu  
realizar  recadastramento de 
todo o cemitério atual e tudo 
está sendo informatizado para 
melhor controle e segurança dos 
proprietários de terrenos.  Tam-
bém já iniciaram os trabalhos 
de Revitalização do  entrada 
principal do Cemitério, que 

Dinheiro do IPTU transforma 
Nova Esperança em Canteiro de obras

Pavilhão para Eventos também vai abrigar a Feira Produtor 

 Pensando na sua estética  
e ergonomia, mas também para 
múltiplo uso e acessibilidade está 
sendo iniciado a construção de 
quatro (04) Pavilhões para  Even-
tos, no terreno ao lado do Estádio 
Municipal. Poderão usufruir; 
associações, colégios, igrejas e 
o município poderá  centralizar 
seus eventos a exemplo da Feira 
do Produtor, que estará utilizando 
todas as 5ª feiras, mudando assim 
�R�� �S�H�U�¿���O�� �G�D�� �I�H�L�U�D�� �G�H�� �U�X�D���� �S�D�U�D�� �D��
feira em espaço próprio.
 Somente a  Feira do 
Produtor,  tem garantido o seu 
espaço às quintas-feiras, por lei 
municipal; as 5ª feiras a Feira do 
Produtor tem exclusividade do 
local. É na verdade a construção 
de um Centro de Eventos, claro 

que se trata de uma necessidade 
antiga dos feirantes e dos usu-
ários, porém o espaço também 
será utilizado para outros eventos 
em dias que não coincidam com a 
feira, tendo inclusive no projeto, 
a construção de um palco  (com 
camarins) para apresentações 
artísticas.  Cada  pavilhões com 
300 m2,  num total de 1.200 m2 
de área coberta. Com os recur-
sos advindos, no valor de R$ 
250.000,00 de emenda parlamen-
tar do Governo Federal, a fundo 
perdido e R$ 150.000,00 com 
recursos municipais, oriundos 
da contribuição do IPTU, que é 
o imposto que se paga aqui.   
 As unidades serão uni-
das por um grande pergolado 
metálico, que trará sombra e con-

forto, criando um boulevard cen-
tral, com palmeiras e trepadeiras. 
Um espaço para circulação bem 
amplo para pedestres.
 Conforme diz o Prefei-
to Moacir Olivatti haverá uma 
segunda etapa com um custo 
previsto em R$ 300.000,00 (re-
cursos federais e municipais) 
onde serão realizados os traba-
lhos de arquitetura e urbanismo, 
inclusive com a construção de 
um auditório. 
 Ainda para o ano de 
2019, há a previsão da revitaliza-
ção do Estádio Municipal, com a 
grande meta de ser construída a 
tão esperada Pista de Atletismo, 
que será um marco e poderá de 
verdade revelar  talentos novaes-
perancenses.  

Conjunto Habitacional Orestes Mem, 133 famílias de casa nova 

 Se encontra em estágio 
avançado de construção. Loca-
lizado entre o Fórum Eleitoral 
e a Creche de Educação Infantil 
Arco Iris, logo  no início da Es-
trada Bom Jesus. 
 É uma conquista que 
há anos vinha se arrastando, 

por conta de documentos  não 
confrontarem na medição das  
divisas e agora sanadas estas di-
�¿���F�X�O�G�D�G�H�V�����S�R�G�H���V�H���H�Q�W�m�R���L�Q�L�F�L�D�U��
as obras. 
 Assim o  prefeito mu-
nicipal fazendo acordo com a 
construtora para que ela usas-

se somente o corpo técnico, 
utilizando  mão de obra local, 
gerando 60 novos empregos e 
�D�W�p���R���¿���Q�D�O���G�R���D�Q�R���D���P�H�W�D���p���S�D�U�D��
100 empregos, que vão, desde  
eletricistas, carpinteiros, pinto-
res, havendo assim a geração de 
emprego durante 2019.

Ampliação e Revitalização do Cemitério Municipal

nesta primeira  fase, eliminando 
as escadas, como também duas 
ruas com calçamento e desta 
forma os usuários portadores 
�G�H���G�H�¿���F�L�r�Q�F�L�D�V�����L�G�R�V�R�V�����H�Q�W�U�D�U�m�R��
pelo portão central, não neces-
sitando mais dar a volta pelo s 
fundos do cemitério. 
 Uma segunda fase será 
então iniciada nos 20.000 m2, 
com reurbanização e execução 
do projeto de expansão da nova 
área, onde será implantado um 
novo sistema de carneiras para 
melhor aproveitamento dos es-
paços. Também para 2019, estão 
previstas reformas nas instala-
ções da entrada e continuidade 
ao calçamento das ruas internas. 
Vale ressaltar que toda esta obra 
será realizada com  recursos 
advindos do IPTU. 

 Assim a população 
tem conhecimento de onde está 
sendo aplicado o dinheiro que a 
população recolheu aos cofres 
municipais, do Imposto das suas 
residências e estabelecimentos.

Rotary/Itaguajé faz homenagem 
ao pioneiro Trancolino Borges

 Pessoas ou Pro-
�¿���V�V�L�R�Q�D�L�V���T�X�H���F�R�Q�W�U�L�E�X�t��
ram ao longo da vida para 
a história, o progresso e 
a diversidade social e 
cultural de Itaguajé se-
rão homenageados pelo 
Rotary Club de Itaguajé, 
durante o mandato que 
se inicia. Com  Mérito a 
nova diretoria do Rotary 
que tomou posse no  mês 
de julho  agraciaram na 
mesma noite o pioneiro 
Trancolino Borges, 98 
anos de idade.
 Trancolino Bor-
ges nasceu no dia 15 de 
fevereiro de 1920, na ci-
dade de Francisco Sá, no 
Estado de Minas Gerais. 
Em 1950 mudou-se para 
Itaguajé, desviando-se 
do plano original que 

seria ir para o município de  
Guairaçá contudo devido à 
�G�R�H�Q�o�D���G�H���X�P���G�R�V���¿���O�K�R�V���¿���F�R�X��
em Itaguajé, onde o menino 
seria tratado pelo farmacêuti-
co  José Gregório de Oliveira, 
mais conhecido como Juca 
Preto, que depois veio a ser o 
primeiro prefeito do municí-
pio.
�� �7�U�D�Q�F�R�O�L�Q�R�� �¿���[�R�X�� �H�Q��
tão residência na cidade que o 
acolheu e orgulha-se em dizer 
que no ano de 1955 deu seu 
voto nas urnas eleitoral  no 
amigo Juca Preto.
 Viúvo, pai de 12 
�¿���O�K�R�V���� �V�H�Q�G�R���T�X�H���V�H�W�H���Q�D�V�F�H��
ram na cidade de Itaguajé. O 
patriarca Borges trabalhou 
nas lavouras de hortelã, em 
uma época em que a cidade 
contava com mais de 200 
alambiques da planta, tendo 

sido o município que mais 
produziu óleo de menta 
em toda a América Lati-
na.
 Saindo do ciclo 
da hortelã, Trancolino 
trabalhou nas lavouras 
de café, algodão e outras, 
até que no ano de 1968, 
tornou-se servidor públi-
co, na gestão do prefeito 
Hélio. Como funcionário 
municipal, durante muitos 
anos trabalhou nos servi-
ços de combate a erosão 
que assolava o município 
naquele tempo.
 Aposentou-se e 
vive na cidade, com seus 
98 anos de idade, ainda 
participa do grupo da ter-
ceira idade Maria Francis-
ca de Jesus Cordeiro, sen-
do um dos seus fundado-
res.  Acompanhado do seu 
�¿���O�K�R�����3�U�R�I�H�V�V�R�U���%�H�Q�H�G�L�W�R��
Borges, Trancolino rece-
be das mãos da rotariana 
Neci., o Mérito Rotario; 
uma simbologia do dever 
cumprido na tão querida 
Itaguajé. (foto) Segun-
do o Presidente Rotario, 
Udeni; “Evento como 
este que homenageamos 
o pioneiro Trancolino, 
com certeza aconteceram 
mais, porque Itaguajé 
foi construída por gente 
humilde e puras de co-
ração. Uma homenagem 
como esta enche a gente 
de orgulho fraterno”. 
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Em obras a fachada do Cemitério começa a se transformar, inclusive com a construção da travessia elevada


